

Zeichen des Christentums

Das Zeichen des Christentums
ist nicht eine prächtige Kirche oder Kathedrale
mit goldenen Gewändern und erhebender Liturgie.

Das Zeichen des Christentums
ist die Machtlosigkeit, die Kleinheit,
die Verletzbarkeit, die Ohnmacht,
ist immer noch das Kreuz.

Das Zeichen des Christentums
ist überall, wo Liebe spürbar wird
in der Begegnung von Menschen,
in der tröstenden Umarmung,
im offenen Ohr für den Nächsten,
in der Solidarität mit den Machtlosen,
im Widerstand gegen Unrecht.
Dort wird das Kreuz zum Segen.

*(nach Phil Bosmans,
Ein Begleiter durch die Fasten- und Osterzeit, Freiburg
[Verlag Herder] 2003)*